

Rénovation d'un bâtiment Route de Fauconney

Ce projet de rénovation avec 4 logements accessibles pour personnes âgées et 1 logement famille arrive au niveau APD (Avant-Projet Définitif). Cela nous permet d'établir les demandes de subvention ainsi que de déposer le permis de construire. Ultérieurement, nous attaquerons l'étape consultation d'entreprises.

Voirie

A cette date, la totalité du programme de voirie 2024 a été réalisé ainsi que le reliquat 2023.

Travaux voirie communale :

La route de Saint Blaise allant du début du chemin d'accès à la chapelle jusque chez Monsieur Eric JEANMOUGIN

La totalité du parking de la salle polyvalente de Servance (une partie était déjà prévue pour 2023 mais n'avait pas été réalisée).

Nous avons également réalisé le curage de 8,5 km de fossés permettant une meilleure circulation de l'eau lors des grosses pluies.

Travaux voirie rurale :

La route de Servanceuil dont la partie menant chez Madame Jacqueline CREVOISIER qui était encore un chemin de terre.

6 jours de point-à-temps ont été nécessaires pour remettre en ordre tous les trous causés par un hiver et printemps très pluvieux pour un montant total de 73185 euros HT.

Végétalisation cimetière

Avec l'interdiction de l'utilisation des produits phytosanitaires (désherbant) dans les collectivités, l'entretien des cimetières pour les communes devenait un véritable problème. Beaucoup de communes ont fait le choix de remettre de l'herbe dans les allées de leurs cimetières comme c'était souvent le cas avant la guerre.

Les communes de Fresse et de Ternuay avaient fait ce choix l'année passée avec une belle réussite. En juillet, nous avons fait le choix de la végétalisation totale du cimetière de Servance (sauf le carré militaire) avec l'entreprise DEEVERT de Remiremont après que l'entreprise VALDENAIRE soit intervenue pour retirer tous les graviers des allées. Le lundi 30 septembre et le mardi 1^{er} octobre, le 1^{er} adjoint s'est joint aux employés communaux pour mener à bien cette opération qui consistait à projeter directement sur le sol un mélange de cellulose, d'engrais et de semences et malgré un violent orage le mardi soir, nous voyons aujourd'hui le verdissement de nos allées. Il faut maintenant attendre le printemps pour que tout se mette bien en place.

Nous ferons peut-être quelques ajustements à ce moment-là et ensuite la nature fera le reste. Il faudra simplement tondre 2 à 3 fois par an.

Le montant total de cette opération est de 14398 euros HT. Une autre option était envisageable avec l'allée centrale en bitume pour un coût total de 24632 euros HT. Nous avons retenu l'option la moins coûteuse.

Petit rappel location des salles

Pour éviter tous dysfonctionnements, nous vous demandons de bien lire et de bien respecter les consignes d'utilisation des lave-vaisselles qui sont affichées à côté de chaque machine lors de la location des salles.

Nous vous en remercions.